

- 1.- la introducción masiva de maquinaria y las técnicas de revolución verde, manifestación en el sector agrario de lo que los eurocomunistas llaman la revolución científico-técnica, ha acelerado la penetración del capital financiero en el campo y ha incrementado la dependencia nacional de unos países respecto a los países exportadores de productos químicos y tecnología agraria. Además en los países capitalistas, la reforma por la vía monopolista a lo largo de décadas, ha llevado a que la actividad agraria se haya convertido en un apéndice de la industria y los servicios, y el medio agrario en dependiente de la ciudad.
- 2.- En España, el desarrollo capitalista del campo también se ha llevado a cabo por la vía monopolista, bajo las condiciones políticas del fascismo. Ello ha ocasionado en un periodo relativamente corto de tiempo la ruina y emigración forzosa de más de 2.000.000 de campesinos y obreros del campo.
- 3.- El afianzamiento del capital monopolista y financiero en el campo, pone a todas las capas de agricultores y ganaderos no ligados a los monopolios, en contradicción con los intereses de estos, lo cual los hace susceptibles de incorporarlos a un Frente antimonopolista.
- 4.- El proceso de vía monopolista en España aún no se ha consumado. Las condiciones extremadamente duras de este proceso han empeorado con la crisis económica del actual modelo capitalista, que impide la tradicional válvula de escape de la emigración a otros sectores o al extranjero.
- 5.- El plan de medidas que el Pacto de la Moncloa impone al sector agrario empeora aún más la situación de los campesinos y jornaleros y tiende a acelerar la vía monopolista.
- 6.- Esta situación insostenible, convierte a los jornaleros en una punta de lanza del proletariado y refuerza en los campesinos su carácter de aliado estratégico fundamental en la lucha por la República Democrática y el Socialismo.
- 7.- Los actuales problemas del campo y de la población rural solo encontrarán una solución definitiva mediante la puesta en práctica de una Reforma Agraria Democrática y ~~social~~^{NACIONAL} (la vía democrática campesina) como definió nuestro Partido en el documento "Por una política agraria democrática y nacional" fechado en agosto de 1.977.

8.- Las experiencias acumuladas, particularmente ricas en Andalucía y en las recientes huelgas campesinas, ponen de manifiesto que:

1º.- La manera de poder arrancar mejoras hade ser poniendo en pie movilizaciones por la conquista de las reivindicaciones claves del momento, capaces de incorporar a las amplias masas a la lucha, que nos permitan acumular fuerzas y hacer avanzar al movimiento campesino y jornalero.

2º.- La necesidad de impulsar los sindicatos democráticos y de clase de estos sectores.

3º.- Que la alianza de los jornaleros y los campesinos puede ser un primer paso para forjar la alianza de los campesinos con toda la clase obrera.

9.- La cuestión agraria es básica para todo movimiento nacionalista o regionalista consecuente de las naciones y regiones agrarias atrasadas.